

地域の健康応援隊

リハビリ部に所属している8名。「地域の健康応援隊」「絆」は佐藤新作様(91)による書



サンクス米山では一部のユニットを対象に、職員から入所者様へ日ごろの感謝を伝える活動が始まっている。感謝を伝える時は花形の「サンクスカード」にメッセージを書き、入所者様へ直接感謝を伝えながらカードを

心を大切に
ありがとうの花が咲く
渡す。溜まつた
ンクスカードは
ニットの壁に貼
い花れ「ありがとう
」を咲かせる
いう仕組みだ。
サンクスカー
んは「ありがと
の花がたくさん
くといいね。私
ちの方がありが
うの気持ちです
と笑顔がこぼれ



たくさんのメッセージで
彩られたありがとうの花

その料理に込められた思いも発信していきたい」と活動への思いを語る。おもいで調理クラブはサンクス米山2階ラウンジで、毎週木曜日に活動を行う。次回はちまき作りを行う予定で、参加者は当日を楽しみにしている。

一年を通して思い出を語り合い、懐かしの料理を楽しむ、サンクス米山の新しいリハビリテーションプログラムに期待が懸かる。



新聞の作成は同施設のリハビリ部が行う。リハビリ部は作業療法士3名、理学療法士3名、言語聴覚士2名、計8名で構成されており、各専門職の特色を生か

しながら高齢者へのリハビリを行つていい。新
りはびり新聞は上
下浜地区や柿崎あけ
ぼの地区の住民を対
象に年3回のペース
で発行していく。新

介護老人保健施設サンクス米山は15日、「りはびり新聞」を発刊した。りはびり新聞のコンセプトは「地域の健康応援隊」。新聞による情報発信をきっかけに、地域住民の健康増進を図ることが狙いだ。

独自の新聞で情報発信

柿崎区上下浜

みんなでいきる

—発行所—
サンクス米山
〒949-3255
新潟県上越市柿崎区
上下浜219-5
TEL : 025-536-6622
FAX : 025-536-6625

に高齢化が進み、今後も介護が必要な方や認知症になる方が増えてくる。少しでも住み慣れた地域の中で健康に生活できるよう、新聞を通じて様々な取り組みや役に立つ情報を発信し、地域で暮らす方々の健康増進に繋げていきたい」と協調。今後、地域住民の健康だけでなく介護問題にも役立つ一つの情報媒体としての期待が高まる。

おもいで調理クラブ発足

5月28日、サンクス米山では新プログラム「おもいで調理クラブ」が発足した。同クラブは小人数制で、管理栄養士やリハビリ職員の指導のもと、一年を通して昔懐かしいメニューの提案から、作り方、



材料の決定、買い物や調理まで、参加者が中心となつて職員と協力しながら行う。

大豆を潰す、麹を混ぜる、味噌玉を作る、味噌樽に味噌玉を投げ入れるなど様々な作業を行う。車いすの方も立ち上がりながら、全身で大豆を潰す作業を行い、最後は力いっぱい味噌玉を投げ入れる。こ

味噌作り

リハビリ職員増員に伴い
サンクス米山のリハビリ職員がサンクス柿崎のショートステイに派遣されることが決定した。8月下旬を目標に、火・木曜日の14時～16時の時間帯に、利用者様への個別リハビリを実施する予定だ。

近年、ショートステイでモリハビリのニーズは高まってきており、リハビリを楽しみにして来る利用者様も少なくない。作業療法士の重原氏は「また来たいと思つて頂けるリハビリサービス

「理学療法士が入職」を提供していきたい」と思いを語る。

理学療法士が入職

私たちにはリハビリテーションの力を信じ、感謝（サンクス）の精神と感動を生むサービスで、お客様の笑顔と地域の元気に貢献していきます

